



Eusko Alkartasuna insta a la izquierda abertzale a optar por la confrontación estrictamente democrática

Mikel Irujo, portavoz de Eusko Alkartasuna, insiste en que la creación de un polo soberanista es posible bajo la premisa del respeto a los derechos humanos

Mikel Irujo, secretario de Comunicación de Eusko Alkartasuna, ha instado a la izquierda abertzale a optar por la confrontación estrictamente democrática y ha recordado que la creación de un polo soberanista sólo se puede hacer desde el respeto a los derechos humanos.

Irujo se ha referido de esta forma a las declaraciones realizadas tras la manifestación celebrada ayer en Durango en las que la izquierda abertzale se mostró partidaria de construir un gran bloque democrático que haga frente al Estado. El portavoz de Eusko Alkartasuna ha manifestado que "la izquierda abertzale no tiene que tener miedo a entrar en el juego de la confrontación puramente democrática, dejando de lado estrategias que, a parte de ser éticamente reprobables, no han ayudado a avanzar en las reivindicaciones nacionales en los últimos 30 años".

El polo por el que apuesta Eusko Alkartasuna, ha afirmado Irujo, sería un paso adelante muy importante, porque "es un bloque soberanista comprometido exclusivamente con las vías políticas y respetuoso con los derechos humanos lo que le da miedo al Estado".